

Le plan de Dieu

Description

Genèse 3:17-24.

Quand Adam et Ève ont été retirés du jardin d'Éden, le Paradis, ils n'étaient plus en mesure de vivre dans une innocence bannie. Au lieu de cela, ils sont devenus pleinement conscients qu'ils étaient nus et sans protection du monde qui les entourait. Grâce à Dieu, Dieu leur a fourni des peaux d'animaux avant d'être bannis afin qu'ils n'aient pas à survivre nus.

Bien que ces vêtements soient un signe de la protection et de l'attention de Dieu, ils sont aussi un signe visuel du péché et de la mort. Les animaux qui avaient été les compagnons d'Adam et Ève dans le jardin ont été tués pour les couvrir. C'est un rappel qu'ils ne pouvaient plus revenir à cette proximité de la marche avec Dieu à travers l'Éden. Les conséquences de leurs actes et la séparation avec le Seigneur qui suivrait seraient toujours visibles.

Aujourd'hui, notre péché et notre séparation avec le Seigneur ne sont pas toujours visuels. Souvent, les vêtements que nous revêtons et qui représentent la déviation du plan de Dieu sont métaphoriques, mais ils sont toujours présents à des choses comme l'orgueil, la cupidité et la gourmandise qui ne sont pas en alignement avec le cœur du Divin.

Quels sont ces vêtements dans votre vie ? Où sont les endroits où vous êtes en décalage dans votre voyage vers la présence du Seigneur ?

Auteur : Lexi Sunberg

date créée
2025/09/08